

Trump contra la pared tras declaraciones de su exabogado personal



Washington, 30 nov (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, se encuentra hoy bajo un escrutinio renovado luego de que su exabogado personal, Michael Cohen, se declaró culpable de mentir al Congreso en la investigación sobre las elecciones de 2016.

Aunque el gobernante tildó de débil y mentiroso a su antiguo letrado luego de los pronunciamientos que se dieron ayer en un tribunal federal de Nueva York, las noticias en torno a Cohen echan más leña al fuego de la pesquisa que ha marcado a la actual administración, apunta Prensa Latina.

Para medios estadounidenses como la agencia Bloomberg, la revelación clave de la nueva declaración de culpabilidad es que el fiscal especial Robert Mueller 'está un paso más cerca de mostrar los vínculos entre los intereses comerciales de Trump en Rusia y su conducta como candidato a la presidencia'.

Mueller encabeza la investigación sobre la presunta interferencia de Moscú en los comicios de hace dos años, la cual indaga también acerca de una supuesta complicidad de la campaña electoral del ahora jefe de Estado con la nación euroasiática.

En septiembre del año pasado, en un testimonio ante el Comité de Inteligencia del Senado, Cohen dijo que hizo esfuerzos en nombre del presidente para negociar la construcción de una Torre Trump en la capital rusa, pero que esos intentos habían fracasado en enero de 2016, y que rara vez fueron discutidos de nuevo.

Sin embargo, según una información presentada este jueves por el equipo de Mueller en el Distrito Sur de Nueva York, Cohen admitió que esto había sido una mentira, y que había continuado negociando en nombre del mandatario al menos hasta junio de 2016.

De acuerdo con el documento, el abogado habló con el jefe de la Casa Blanca sobre el tema más de tres veces, y llegó a discutir con el entonces aspirante presidencial y otros funcionarios de su campaña un posible viaje de Trump a Rusia en relación con las negociaciones para el proyecto inmobiliario.

La oficina del fiscal especial dijo que Cohen 'a sabiendas y deliberadamente' mintió cuando le dijo al Comité de Inteligencia que la propuesta de bienes raíces en Moscú 'finalizó en enero de 2016 y no fue discutida ampliamente con otros' en la Organización Trump.

Hice estas declaraciones para ser coherente con los mensajes políticos del Individuo-1 y para ser leal al Individuo-1 (identificado como Trump), dijo el letrado ayer en la corte.

Cohen, quien en agosto se declaró culpable de ocho cargos de violaciones de financiamiento de campaña, y fraude fiscal y bancario, por los cuales deberá ser sentenciado el 12 de diciembre, a partir de lo convenido este jueves no será procesado por ninguna otra declaración falsa al Congreso o a investigadores federales.

El nuevo acuerdo de culpabilidad establece la cooperación continua del letrado con el equipo de Mueller, y como parte de ese pacto se enfrenta a una sentencia estimada de solo cero a seis meses en prisión por mentir en el Capitolio.

Antes de salir ayer hacia Argentina para participar en la Cumbre del G-20, Trump manifestó a reporteros en la Casa Blanca que Cohen está mintiendo para tratar de obtener una sentencia reducida 'por cosas que no tienen nada que ver conmigo'.

Este fue un proyecto que no hicimos, no lo hice. No habría nada malo si hubiera hecho, agregó el presidente, quien dijo que en 2016 había una buena posibilidad de que no hubiera ganado las elecciones, en cuyo caso habría vuelto a sus negocios, y '¿por qué debería perder muchas oportunidades?'

Anoche el jefe de la Casa Blanca criticó una vez más la pesquisa de Mueller, a la cual califica de cacería de brujas, y llamó a ponerle fin inmediatamente, al tildarla de 'gran estafa ilegal'.

Según un artículo de opinión de la revista The New Yorker, es cierto que Trump tenía derecho a hacer negocios en Rusia durante el tiempo en que era candidato, 'pero el público también tenía derecho a saber dónde estaban sus verdaderos intereses financieros'.

Habría sido muy importante para la gente conocer que él estaba negociando un acuerdo comercial al mismo tiempo que proponía cambiar la política estadounidense hacia ese país, añadió la publicación.

Un criterio similar se emitió en un trabajo de Bloomberg, el cual indica que aunque las últimas revelaciones por sí solas no constituyen pruebas de un crimen o de un delito del mandatario, muestran que Trump fue parte de una negociación que vinculó su estatus como candidato a sus intereses comerciales en Rusia.

Este jueves el republicano anunció en Twitter la cancelación de un encuentro que tenía previsto sostener en Argentina con el presidente ruso, Vladimir Putin, con el argumento de las tensiones militares entre esa

nación y Ucrania.

Pero dado el hecho de que un poco antes había declarado a la prensa que la reunión probablemente se realizaría de acuerdo con lo planeado, varias fuentes señalaron que la decisión quizás tuvo que ver con el panorama que dejó en su país.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177815-trump-contra-la-pared-tras-declaraciones-de-su-exabogado-personal>



Radio Habana Cuba